

EFEMÉRIDE DE LA SEN. YOLANDA DE LA TORRE VALDEZ, DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, SOBRE EL DÍA MUNDIAL DEL CORREO.

La comunicación nació al mismo tiempo que el ser humano y fue evolucionando con el paso del tiempo.

La comunicación escrita es tan vieja como el ser humano y prueba de ello, tenemos a los pictogramas, que se define como los signos, figuras o símbolos que representan una idea_.

Se han encontrado diversas pinturas rupestres alrededor del mundo, en las cuales se muestra la forma de vida de nuestros antecesores, como vivían, que comían, sus creencias, etc., era la primera forma de comunicación escrita, que servía para comunicarse con las generaciones venideras.

Dentro de la comunicación escrita surgió el correo, el cual tuvo su origen cuando corredores se encargaban de llevar noticias y documentos entre la nobleza o militares de cuestiones de suma importancia.

La necesidad del hombre por comunicarse lo llevo en la evolución de la comunicación, en el siglo XIV los mercaderes se organizaron en gremios para el despacho del correo, que al poco tiempo dio lugar a la creación de “postas” que se adoptara como el Servicio Postal, algunos años después se establecieron los “buzones” con diferentes rutas postales.

En 1986 se creó el Servicio Postal Mexicano como una forma de prestación del correo, para una mejora en la prestación de los servicios de comunicación.

En celebración al día mundial del correo, distintos países participan en este festejo presentando o promoviendo nuevos productos o servicios postales, este año no se tiene un tema en específico, sin embargo existe un nuevo diseño del cartel, el cual hace alusión a los tres pilares estratégicos de la Unión Postal Universal (innovación, integración e inclusión).

Atentamente

Sen. Yolanda de la Torre Valdez.

<http://definicion.de/pictograma/>

<http://www.correosdemexico.gob.mx/ACERCACORREOS/HISTORIA/Paginas/HistoriaCorreoeMexico.aspx>

<http://www.un.org/es/events/postday/>